MONITOREO VESPERTINO

REFORMA ELECTORAL

Pese a que el Instituto Nacional Electoral (INE) recibió propuestas sobre Reforma Electoral, no hay garantía de que sean escuchadas por la Comisión Presidencial, reconoció la consejera presidenta Guadalupe Taddei. El INE recibió la propuesta de diez puntos impulsada por el Colegio de Ejecutivos Electorales de México (CEEM), con el fin de que se integre al documento que se presentará a la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral y al Poder Legislativo. W Radio (Sitio)

La gobernadora Evelyn Salgado Pineda aseguró que la reforma electoral impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum no busca desmantelar lo construido, sino "sanear y perfeccionar el modelo democrático para fortalecer el vínculo de confianza entre el pueblo y sus instituciones". Durante su participación en la audiencia pública de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, celebrada este viernes en Chilpancingo, la mandataria guerrerense destacó que el objetivo de este proceso es simplificar los mecanismos, reducir costos y garantizar que la política vuelva a ser "una herramienta del bien común, no un instrumento de intereses particulares". El Sol de Acapulco (sitio)

La vicecoordinadora de Vinculación Parlamentaria del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Gabriela Jiménez Godoy, destacó que la reforma electoral impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo responde a las transformaciones políticas y sociales que México ha experimentado tras el proceso electoral de 2024, en el cual la ciudadanía mostró un alto nivel de conciencia política y ratificó su confianza en el voto como herramienta de cambio. La legisladora explicó que la propuesta, elaborada por la Comisión de Reforma Política-Electoral de la Cámara de Diputados, tiene como finalidad modernizar el sistema electoral, fortalecer la credibilidad en las instituciones y garantizar procesos más inclusivos, transparentes y acordes con la dinámica política actual. ContraRéplica (sitio)

INE

En una reciente aparición en el programa de Joaquín López Dóriga, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, expresó su preocupación por la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de no analizar la investigación contra seis consejeros y exconsejeros del INE. 104.1 Radio Fórmula

El Instituto Nacional Electoral (INE) tiene programado enviar en noviembre la propuesta de reforma electoral a la comisión presidencial liderada por Pablo Gómez. Esta iniciativa busca realizar cambios significativos en el sistema electoral del país, aunque los detalles específicos de la propuesta aún no han sido revelados. La participación del INE en este proceso refleja su compromiso con la mejora y actualización del marco normativo electoral en México. Canal 8.1 Heraldo TV

TEPJF

La magistrada presidenta de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Soto, presentó su último informe de labores, en el que destacó que, gracias a la intervención del tribunal, "la paz social no se vulneró" con la elección judicial, la cual, dijo, tuvo detractores y originó ataques incluso desde el interior del anterior pleno de la Suprema Corte de

Justicia de la Nación (SCJN). "Gracias a la labor de las autoridades electorales y a la función sustantiva de la impartición de justicia en nuestro país, el proceso referido no se suspendió, la paz social no se vulneró, el Estado de derecho permaneció intacto: la primera mujer presidenta del país gobierna desde el Palacio Nacional y las personas juzgadoras en este preciso momento están en sus espacios de trabajo, cumpliendo con su responsabilidad", presumió. Milenio (sitio), Latinus (Sitio), La Jornada (sitio), El Universal (sitio),

El magistrado Felipe Fuentes, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, ha manifestado la disposición del organismo para asumir la vacante que dejará la magistrada Janine Otálora, quien ha anunciado su salida al finalizar octubre. Fuentes subrayó que, aunque se espera que el Senado de la República realice el nombramiento correspondiente, con una duración hasta 2027, el Tribunal está listo para gestionar la ausencia de Otálora. Canal 121 Telefórmula

CDMX

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, inauguró el Pabellón de la Fórmula 1 y aseguró una derrama económica de 20 mil millones de pesos una vez que terminen las actividades este fin de semana por el Gran Premio de México. "Me comentaban que habrá casi 9 mil empleos solo para estos tres días, con miles de proveedores mexicanos y que habrá una derrama económica que va a alcanzar los 20 mil millones de pesos", declaró Brugada en el Autódromo Hermanos Rodríguez. Al Calor Deportivo (Sitio)

CONGRESO LOCAL

La Diputada Xóchitl Bravo Espinosa, Coordinadora Parlamentaria de MORENA en el Congreso de la Ciudad de México, participó en el foro "Proteger la libertad de expresión en la CDMX", donde subrayó la relevancia de garantizar el respeto irrestricto al derecho a la libre manifestación de las ideas, como uno de los pilares fundamentales de la democracia y la vida pública en la capital del país. La Diputada Xóchitl Bravo Espinosa refrendó el compromiso del Congreso de la Ciudad de México y del grupo parlamentario de MORENA con la defensa de los derechos humanos y las libertades fundamentales, destacando que "la voz libre y crítica es indispensable para la transparencia, la rendición de cuentas y el fortalecimiento de la democracia en nuestra capital". Avenida Juárez CDMX (sitio)